
10月7日（月）米子商工
会議所より在籍５０年の
永年表彰を頂きました。
当社は昭和45年創業、49年
に商工会に入会致しました。

商工会議所との連携で、地域
経済に対して多大な貢献が
出来たことを表彰頂きました。

今回、16社が永年表彰を受け、
その一員としてこの素晴らし
い節目を迎えられたことは、大変光栄です。
これもひとえに、長年にわたり私たちを支えてくださった
お得意先様、仕入先の皆様、そしてここまで繋いでくれた
先輩方、共に今一緒に働く社員の皆さまのおかげです
この先も、60年、100年と地域から必要とされる企業であり続けたいと
思います。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

2025年新卒向け 内定式
及び オンライン交流会
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10月1日（火）石田コーポレーション米子本社にて内定式を実施しま
した。宮崎大学と島根県立大学より、２名の学生を内定者として迎え
ることが出来ました。
最初はとても緊張をされていましたが、２人共「成長」というテーマ
を持ち、前向きに頑張って行く事を表明頂きました。
これから多くの困難もあると思いますが、石田コーポレーションには
サポートしてくれる先輩がいます。たくさんの仲間がいます。
企業として、成長を後押しする環境もあります！
会社全体でサポートしていきますので、どんどん挑戦してください！

夢にときめけ！明日にきらめけ☆彡
４月より一緒に働ける事が楽しみにです。

米子商工会議所 永年表彰
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8月26日（月）内定者とのオンラ
イン懇親会も実施しました。
石田コーポレーションの新卒若手
社員と内定者で楽しい夜を過ごし
ました。
こちらも盛り上がり、良いコミュ
ニケーションの場になったかなと
感じております。
イベントとして、
「はぁって言うゲーム」を行い、
入江くんが見事優勝しました。
引き続き入社までの間にも懇親の
場を作っていきたいと思います！



第32回石田コーポレーションゴルフコンペ！
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石田カップ ゴルフコンペ
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10月5日（土）大山平原ゴルフクラブにて、第32回石田コーポレー
ションゴルフコンペが開催されました。
このコンペは、お得意先様、仕入先様、関係企業の方々を招き、年に
１度の大型コンペとして開催しております。
今年は、149名と過去最大の参加者となりまして、
大変多くの企業様に支えられている事を改めて
実感致しました。大変ありがとうございます。

当日は連日の雨模様も嘘のように天候に恵まれ、最高のゴルフ日和
となりました。グリーンがとても難しく、ビジターの方は大変だった
ようです。そんな難しい状況の中、栄えある優勝に輝いたのは、、、

原田建設 原田社長でした！！おめでとうございます！！！

また、大変多くのご協賛を賜りまして誠にありがとうございました。
協賛企業様は各賞と合わせて全員にご披露させて頂いております。
また、当社HPやInstagramにて発信もさせて頂きました。
引き続きお取引の方でも共に発展できるように努力致しますので、ご
協力の程宜しくお願い申し上げます。
来年は 2025年10月4日（土）大山平原ゴルフクラブにて企画予定です。
来年も皆様に楽しんで頂けるように、社員一同頑張ってまいります。
引き続き宜しくお願い致します。

7月27日（土）グリーンパーク大山ゴルフ倶楽部にて、石田コーポレー
ションカップが開催されました。
今回は、年に3回行われる共栄会と合同開催としました。
この企画は実は３回目。とても盛り上がるコンペです！
ゴルフは個人スポーツのイメージがありますが、このコンペはチーム対抗
戦で行われます。今年は、グループ会社の曽我工業からも1チーム、そして
サンテックスの白川社長も参戦という事で、6チームで優勝をかけて盛り上
がりました。

見事優勝を果たしたのは、

チームでお揃いの
豪華景品をゲット
し、盛り上がる一
同でした♪
来年も企画します！

優勝賞品は
ボストンバック

チーム清水 チーム山本 チーム勝部 チーム山﨑

チーム林 チーム田中

チーム清水
清水満 植木
清水英 松浦【原田社長 優勝のコメント】

この度、石田ゴルフコンペで優勝す
ることができました。
ダブルペリアでうまくはまったなと
いう感じです。
今日は楽しく、そして少しの緊張感
を持って回ることが出来てアイアン
の切れが良かったと思います。
今後も健康を兼ねてゴルフを続けて
いきますので引続きよろしくお願い
します。



米子市職場対抗バドミントン大会
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リフォームキャンペーン
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10月27日（日）第60回米子市職場対抗バドミントンリーグ大会に
出場しました。前回の春大会で2部優勝という成績を収め、今回は最
上位の1部で出場してきました！！
今回は第60回という記念大会でしたが、衆議院議員選挙と同日とい
う事で、少し参加チームは少なかったです(^^;
ただ、１部は強豪ぞろい。鳥取大学様、もみの木福祉会様、県職西
部様、王子製紙様に胸を借りて立ち向かいました。

結果は、、、

4位と健闘致しました(*^-^*)

皆さん頑張りました。疲労困憊ですｗ
応援に来てくれた方々、また差し入れも頂きまして
本当に力になりました。ありがとうございます！
来年はさらに上位を目指して頑張ります！！

グループ会社 石田リフォームネットより

【窓で断熱 リフォームキャンペーン】のご案内です！

寒くなっていくこの季節、断熱リフォームを行う事で、快適に過ごすこと
が出来ます！ 11月中に工事契約により、最大３つのキャンペーン！！

①ギフトカードプレゼント
②先進的窓リノベ補助金
③リクシルリフォーム応援キャンペーン

詳細はHPや以下チラシをご確認ください。
窓断熱だけでも、部屋の温度が全然変わります！快適な生活環境へ
お得なキャンペーン期間中に是非お声がけ下さいませ♪

LIXIL南港ショールーム
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9月5.6日（木・金）LIXIL南港ショールーム
で商品体験勉強会を行いました。
社内販売コンテストで優秀な成績を収めた
社員を対象に、大阪のLIXIL様の研修施設見
学と勉強会、慰労会を兼ねて訪問しました。
体験施設では、如何に断熱やリフォームが
大切かを学べました。また、パブリック向
けの展示施設など、山陰ではなかなか見る
ことが出来ない商品も見学させて頂き、提
案の幅を広げていく事が出来そうです。
山陰に石田あり！LIXILの代理店として少し
でも多くの方に商品提案が出来るように、
これからも頑張って参ります。



株式会社 石田コーポレーション
代表取締役社長 石田 遼馬

「今年のテーマ：組織強靭化」

組織強靭化。前回も披露させて頂きましたこのテーマ。
ようやく皆様に形となるものを提示することが出来まし
た。人事評価制度の１つとして、昇格基準の運用をプレス

タート致します。全社員面談で強く感じ取った課題を改善する取組の１つです。
どういう取り組みかと申しますと、「営業」「営業アシスタント」「総務」「配
送・商品管理」と従事すべき仕事内容でそれぞれ評価項目を8項目程度設け、役職に
応じてどの程度の考え方や取組が出来るのかを細分化（明確化）しました。
これにより、どのような事が評価され、どの程度の力量や考え方が必要なのかを示
せるようになり、社員のステップアップの明確化及び強靭な組織作りが出来ると
思っております。
社員一人ひとりの将来の為の制度ですので、制度
をよく理解して頂き共に成長して行きましょう。
今年はプレスタートとし、毎年ブラッシュアップ
して、当社に合う制度にして行くつもりです。
皆様のご意見お待ちしております。

【人事評価制度（昇格基準）の狙い】
①社員のモチベーション向上
②評価の透明性向上
③公正な評価
④組織の目標達成
⑤人材育成の促進

研修実施報告

9月25日（水）石田コーポレーショングループでリーダーシップ研修を行いました。
曽我工業、サンテックス、エコマ、石田リフォームネット、そして当社社員を対象に、27名の参加となりました。
【知って得する社会人スキル】と題し、リーダーシップの定義とおさらい、信頼度が向上する報連相、コミュニケーションテクニックを、ワークを取り入れた内容
で楽しく行って頂きました。
社員間の距離も縮まってきている事も実感しており、とても良い傾向です！ グループ会社としての交流も深め、チーム石田で頑張って行きましょう。

松本参与 ご卒業
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松本義久さんが定年退職する事となりました。松本参与は35年間と
いうとても永い間、石田コーポレーション及び山陰の地域の発展に貢
献されてきました。
米子、出雲、松江、倉吉と、鳥取以外の拠点をすべて経験されたのも
松本さんだけではないでしょうか。
それだけ頼れる人財でしたし、多くの社員を引っ張って頂きました。
何事も断らず、真摯に訊いて寄り添う姿勢がとても素晴らしく、
多くのファンが社内外問わず居られた印象です。
これからは第二の人生として、地区の農業に従事されるという事で、
体には十分に注意頂き、趣味のバイク含め人生を謳歌頂きたいと思い
ます。本当にたくさんの笑顔をありがとうございました。
松本さんの意思を皆で引継ぎ、石田コーポレーションが益々発展して
いくよう頑張ります！！ またバドミントンやゴルフ誘います！！

組織
経営
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